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и продолжают тру
диться в счет одиннадцатой 
пятилетки. На их трудовом 
счету свыше 100 тонн изго-

УДАРНАЯ ВАХТА ПРОДОЛЖАЕТСЯ
NYU ОЛЛЕКТИВОМ Ангар- 

* *  ского завода монтажных 
заготовок треста Сибхиммон- 
таж были приняты повышен
ные социалистические обяза
тельства в честь XXVI съезда 
КПСС.

Центральное место в обяза
тельствах занимают вопросы 
повышения эффективности 
производства и качества про
дукции. Дополнительно к 
плану в 1980 году будет из
готовлено строительных и 
технологических металлокон
струкций, трубных сборок, 
нестандартизированного обо
рудования и другой продук
ции в объеме 180 тонн. Про
изводительность труда пре
высит плановую на 0,5 про
цента. Дополнительно будет 
реализовано продукции с хо
рошим качеством на сумму 
30 тысяч рублей.

К Дню Конституции СССР 
коллектив эавода достиг сле
дующих показателей. За 9

месяцев 1980 года план по 
выпуску товарной продукции 
выполнен на 100,2 процента. 
В натуральном выражении — 
в объеме 9231 тонны, или на 
101,8 процента. Выработка 
продукции на одного работа
ющего составила 12430 рублей. 
План по реализации продук
ции выполнен на 101,3 про
цента. Получено сверхплано
вой прибыли 15 тысяч рублей.

Весомый вклад в выполне
ние технико-экономических 
показателей вносят многие 
коллективы бригад. В числе 
лучших следует отметить 
бригады слесарей-сборщиков, 
которыми руководят М. К. 
Логачев (участок № 6), В. М. 
Дурасов (участок № 4), В. И. 
Кухаренко (участок № 2), 
Ю. П. Воронов (участок № 1).

Выполняя месячные зада
ния и нормы выработки в 
среднем на 135 — 140 про
центов, эти бригады досроч
но завершили пятилетние

товленной продукции сверх 
плана для пусковых объек
тов Иркутской области. Бри
гады по праву носят почет
ное звание коллектива ком
мунистического труда. Среди 
рабочих лучшими на заводе 
монтажных заготовок явля
ются В. М. Сукнев — слесарь- 
сборщик, И. И. Иванова — 
газорезчица, С. П. Овчинни
ков — слесарь-сборщик, Л. А. 
Верещагин — электросвар
щик.

Выполнение плановых зада
ний и повышенных соцобяза
тельств позволит коллективу 
успешно завершить послед
ний год и пятилетку в целом. 
Это и будет трудовым подар
ком партийному съезду. Пред
съездовская вахта продолжа
ется.

В. ПОПОВ, 
начальник ОТиЗ Ангар
ского завода монтажных 

заготовок.

D  АЦИОНАЛИЗАТОРЫ 
* швейной фабрики 

вместе со всем коллекти
вом участвуют в соревно
вании за достойную встре
чу XXVI съезда КПСС. 
Обязательство они взяли 
напряженное — в 1980 го
ду получить от внедрения 
рационализаторских пред
ложений экономический 
эффект 82 тысячи рублей.

ВСЕГДА 
В ПОИСКЕ

Здесь хорошо известны 
имена лучших новаторов 
технического творчества. 
Это технолог Е. Н. Мако
гон, начальник механиче
ской мастерской Е. А. 1о- 
мичев, мастер А. П. Родио
нова, начальник цеха А. П. 
Матонина и другие.

За девять месяцев этого 
года рационализаторы фаб
рики внесли 70 авторских 
предложений, которые по
зволят сэкономить более 
60 тысяч рублей.

А. ТЕРЛЕЦКИП, 
внешт. корр.
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В ОСЕМЬ лет Степан Ефи
мович Алексеенко руко

водит бригадой слесарей. 
Умелый организатор, опыт
ный спецна^ст, он создал 
сплоченный коллектив, кото
рый вторую пятилетку под
ряд занимает призовые места 
в социалистическом соревно
вании среди бригад не толь
ко котельного цеха, но и вс ей 
ТЭЦ-9.

За этот период бригада до
билась многого: увеличилась
производительность труда, 
значительно повысилось каче
ство. Бригадиру пришлось 
ватратить немало сил и 
энергии, чтобы разбудить 
творческую инициативу и 
сознательность у каждого 
члена коллектива. ,

Бригаду отличает четкая 
организация труда и произ- 
водства, обеспечивающая вы
сокое качество производи
мых работ. Решается это за 
счет качественной работы 
каждого.

Здесь для всех ярким при
мером служит сам бригадир, 
который, кроме всего, уже 16 
дет возглавляет народную 
друяашу по охране общест
венного порядка. Во время 
несения патрульной службы 
дружиной Алексеенко на уча
стке всегда полный порядок.

Помимо этой довольно хло
потной обязанности, отнима
ющей немало времени и сил, 
Степан Ефимович не первый 
год избирается председателем 
товаршцеокого суда. Это ли

С В О Д К А
О ХОДЕ ПОЛЕВЫХ РАБОТ В ОБЪЕДИНЕНИИ 

«ТЕПЛИЧНЫЙ КОМБИНАТ» (оперативные данные на 
8 октября)

Произведено в тоннах
план факт.

2475 2220
10950 12500

8440 2376
5540 500
2100 1500
2403 2729
2066 2430
1455 1513
9320 7762

600 422
3604 1500

не показатель высокого авто
ритета и всеобщего уважения 
к передовому рабочему1 По
этому неудивительно, что 
весь коллектив станции вос
принял как должное награж
дение Алексеенко правитель
ственной наградой — орденом 
«Знак Почета». Праздничный 
костюм бригадира украша
ют другие энаки трудовой
доблести: «Ударник 9-й пяти
летки» и три знака «Победи
тель соцсоревнования».

В дни предсъездовской вах
ты бригада кавалера ордена 
«Знак Почета» С. Е. Алек
сеенко вместе со всем кол
лективом станции готовит
свои трудовые подарки XXVI 
съеэду КПСС.

И. АМОСОВ.
На снимке: С. Е. Алексеен

ко.
Фото автора.

Зерновые
Картофель
Овощи открытого грунта 
в том числе: капуста 

морковь 
Овощи закрытого грунта 
в том числе: огурцы 
Сено 
Силос

Витаминная травяная мука 
Вспахано зяби (гектаров)

у  БОРОЧНАЯ страда на полях Ангарского межхозяй- 
ственного производственного объединения «Тепличный 

комбинат» постепенно завершается. Успешно проведена 
уборка основной сельскохозяйственной культуры — карто
феля. Его уже собрано дополнительно к плану 1550 тонн. 
Подходит к концу уборка и обмолот зерновых культур 
на площади одна тысяча гектаров. Осталось убрать овес 
со 100 гектаров.

Механизаторы выполняют весь комплекс осенних работ: 
поднимают зябь, стогуют солому. Всего ее заготовлено 835 
тонн. В эти октябрьские дни главный упор делается на 
уборку капусты и моркови. Эти культуры убираются вруч
ную.

Ударно поработали на уборке картофеля труженики 
Одинскогр производственного предприятия. Даже при от
сутствии стационарного картофелесортировального пункта 
(как известно, новый КСП не был сдан к уборочной), 
работая на передвияшых, одинцы на высоком уровне про
вели уборочную. В копке и закладке клубней также при
няли активное участие взрослое население и учащиеся се
ла Одинока. Активно одинцы участвовали и в выполнении 
задания по заготовке сена.

И. КНЯЗЕВ.

ИДЕТ ПОЛИЭТИЛЕН
и  ОЛЛЕКТИВ цеха 122 

завода полимеров посто
янно наращивает производ
ственные мощности по выпу
ску полиэтилена высокого 
давления. Два года назад 
здесь были пущены первые 
топологические линии. За

это время технологи преодо
лели немало трудностей по 
обкатке в промышленных ус
ловиях нового оборудования.

О движении вперед по пути 
освоения мощностей полиэти
лена говорят такие цифры. 
Начиная со второго полуго

дия нынче, после проведения 
остановочного ремонта, цех 
стал работать более стабиль
но. Так, в июле выработано 
2400 тонн полиэтилена, в ав
густе — 2680 тонн, а уже в 
сентябре — 2800 тонн. В ок
тябре перед молодым кол
лективом цеха полимериза
ции стоит ответственная за
дача дать стране 3250 тонн

отечественного полиэтилена.
— Задача сложная, но 

реальная, — говорит началь
ник цеха А. П. Сабитов, — и 
коллектив сделает все, чтобы 
ее успешно выполнить. Боль
шие надежды в этом плане 
у нас на новую, четвертую, 
линию. Она обеспечит ста
бильную и ритмичную рабо
ту всего цеха. А. ГРАФОВ.

ГААГА. По всей Голландии 
1 октября были закрыты 
школы и институты. В стра
не проводилась крупнейшая 
эа последние годы ма
нифестация работников
дошкольных, а также 
средних специальных и выс
ших учебных заведений. Бо
лее 20 тысяч человек при
ехало со всех концов Гол
ландии в Гаагу, чтобы при
нять участив в манифеста
ции протеста против антина
родной политики правоцент
ристского правительства, по
стоянно сокращающего расхо- 
ды на нужды образования.

ВЕНА. В Австрии продол
жается процесс разорения 
мелких и средних предприя
тий. Согласно официальным 
данным, лишь за первые три 
квартала нынешнего года 
обанкротились 876 фирм. 
Наибольшее число банкротств 
зарегистрировано в строитель
ной и деревообрабатывающей 
промышленности, а также в 
сфере услуг.

ОТТАВА. Из-за протестов 
студентов руководство уни
верситета Макгилла в Мон
реале было вынуждено отме
нить приглашение бывшему 
премьер-министру Родезии 
Я. Смиту выступить с лекци
ей перед университетской 
аудиторией.

ДАМАСК. Как сообщило 
агентство САНА, в городе 
Алеппо органы безопасности 
САР обнаружили два склада 
оружия и военного снаряже
ния, принадлежавших право- 
экстремистской организации 
«братья-мусульмане». Власти 
конфисковали большое коли
чество стрелкового оружия, 
боеприпасов, взрывчатки, гра
нат и средств радиосвязи. 
Агентство указывает, что сре
ди конфискованного оружия 
оказались автоматы и бое
припасы американского и еги
петского производства.

НЬЮ-ЙОРК. Объявили заба
стовку более 2.600 рабочих ста
лелитейной промышленности 
в городах Янгстаун, Уоррен и 
Кантоне в штате Огайо. Тру
дящиеся требуют от предпри
нимателей заключения нового 
коллективного соглашения, 
предусматривающего гарантию 
о» увольнений, которые охва
тили сталелитейную промыш
ленность США, увеличение 
заработной платы и улучше
ние условий труда. В резуль
тате забастовки прекратили 
работу семь сталелитейных 
ваводов.

МЕХИКО. 6 крестьян убиты 
и 14 ранены — таков итог 
нападения полиции на боль
шую группу сельских жите
лей местечка Чолома в Гон
дурасе. Их единственная ви
на состояла в том, что они 
организовали демонстрацию 
протеста против повышения 
цен на транспорте^ перекрыв 
въм д на один на мостов че
ред рому для автомашин и 
автобусов. Десятки крестьян 
были арестованы и предста
ну? HOD ед судом по надуман
ным Обвинениям в покушении 
на бевопасность государства 
■ в бунте против властей.
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З А Ж Е Ч Ь  
Ф А К Е Л
СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ: ЭП-300

j ««Ввести в действие новые биологические очистные со- 
производственные, мощности: оружения, и этиленонровод до 
Этиден-нрониден-ЗОО в четвер- Зимы. Как обстоит деда на 
том квартале» — так записа- этих объектах?
но в городских соцналистнче- — Да, БОС-2 должны быть 
ских обязательствах на завер- задействованы к началу на- 
шающнй год десятой пятилет- лад очных работ. Но дела там 
ии. Няш корреспондент О. идут неважно. АМУ-1 ведет 
Зарубин встретился с началь- работы неудовлетворительно, 
ником штаба комплекса Юри- малыми силами. Еле-еле тру- 
ем Михайловичем Сивцевым и ди гея и представители СМУ-4, 
попросил его ответить на не- СМУ-2. Нет там до сих пор и 
сколько вопросов. электриков. Несомненно, на

— Юрий Михайлович, сей- БОС-2 должно усилить орга-
час самый напряженный ниаующую роль над своими 
предпусковой период. Какие субподрядчиками генподряд- 
задачи стоят перед строите- ное СМУ-2. 
лями? Что касается этиленопро-

— Комплекс этилена-пропи- вода, то он практически го- 
лена-300 готовится к пуско- *ов.
наладочным работам. Закон- — А что самое главное сей- 
чена технологическая очистка чае на ЭП-300? 
и пассивация системы выра- — Зажечь факел. Это будет 
ботки пара высокого давления, первый технологический про- 
Начали прием пара-100 на ус- Цвсс на комплексе, 
тановку с ТЭЦ-1. Это даст — Не ва горами зима. Как 
возможность закреплять слой готовы к ее приходу на ЭП- 
магнетита после пассивации, 300?
то есть печи и пароперегре- — Подготовка к зиме идет 
ватели будут полностью го- полным ходом. Разработаны 
товы к приему сырья — бен- специальные мероприятия, 
вина. Они включают следующие

Большое внимание сейчас моменты: сдачу в эксплуата- 
уделяется завершению работ цию бойлерной с трубопро- 
на объекте подготовки пиро- водом пара-10, закрытие всех 
газа и на факельном хозяйст- контуров и подготовку вен- 
ве. Основной объем строи- тиляционных систем, 
тельства и монтажа ложится Теплоноситель же принят 
на плечи коллективов АМУ-1, на все объекты. Вода пришла 
СМУ-3, трестов Сибмонтажав- на вентиляционные камеры и 
томатика и Сибтеплоизоля- калориферы, 
ция. От них зависит судьба Предусмотрены в плане под- 

, своевременного окончания ра- готовки к зиме и окончание 
бот на этих объектах. А го- строительства и монтаж 
товность их большая — около всех технологических спутни- 
95 процентов. Особенно много ков, их продувка и сдача в 
механосборочных работ, оста- эксплуатацию для подачи обо- 
дись доделочные строитель- гревающей воды. Работы ве- 
ныв работы. К сожалению, не дутся по звеньям. Нао!колько 
хватает изоляционников тре- хуже обстоят эдесь дела у 
ста Сибтеплоизоляция. Их работников треста Сибмон- 
сейчас 46 человек, а надо бы тажавтоматика, особенно по 
человек 60 — 65. обогреву шкафов контрольно-

Сдачу объектов подготовки измерительной аппаратуры и 
пирогаза и факельного хо- импульсных трасс, 
зяйства под комплексное оп- — Вернемся к факелу, 
робование намечено прове- Юрий Михайлович. Что еще 
сти до 15 октября. Срок реа- конкретно предстоит сде
лен. Есть, правда, опасения дать?
ва теплообменники Т-9. Во — Здесь еще нужно как 
время их предварительных следует поработать СМУ-2, 
испытаний обнаружились те- МСУ-50, СМУ-7. Необходимо 
чи в межтрубном простран- закончить утепление и от- 
стве. Это объясняется тем, делку, то есть довести объект 
что теплообменники прибыли до кондиции, 
к нам с эавода не в требуе- Короче говоря, ,если мы за
мой готовности. Частично пустим объект подготовки пи- 
пришлось переделывать. Вы- рогаза, подготовим факельное 
званы представители эавода хозяйство, закончим межце- 
ддя устранения дефектов. ховые коммуникации и узел

— Юрий Михайлович, ЭП- подготовки факельного газа, 
300 весьма сложное про- то важжем факел к 7 ноября, 
ивводство по своей техноло- Для этого есть все воаможно- 
гим. Кроме того, к моменту сти, к этому стремятся стро- 
пуска установки в эксплуата- ители, монтажники и эксплу- 
цкю должны быть готовы и атационники.

О  ТО была пора, когда восста- строящегося эавода. Осенью ва- пуса, вот эту зелень тополей н 
^  навливались разрушенные работала парокотельная для обо- кленов на территории — все это 

войной города, взводы, строились грева цехов, сдаваемых в экс- было трудно представить в то 
новые. Александр Михайлович плуатацию один эа другим. С далекое время.
Шабашов, тогда еще просто вводом этих цехов прибавлялось
Александр, услышал как-то о и работы. Ставили электрообо- Сейчас Александр Михайло- 
болыпом строящемся городе в рудо ванне, испытывали и опро- вич вспоминает, сколько при- 
Сибири под Иркутском. "Развер- бовали в работе. шлось поработать ему как глав
ная карту, посмотрел. Выходило В 1954 году Шабашова наэна- ному энергетику, чтобы решить 
чуть ли не рядом с Байкалом. чили начальником энергоцеха, задачи, которые ставила перед

— Поехать бы туда порабо- потом он работал в отделе взводом жизнь. В 1963—1964 го- 
тать, да и жить там интересно, лавного энергетика комбината, дах на ваводе возникла пробле- 
ведь красотища, видимо, неопи- А с 1958 года и по сей день— ма термообработки штоков для 
суемая, — загорелся он и не мог авный энергетик ремонтно-ме- компрессоров. Нужна была
успокоиться. чапического завода. шахтная электрическая печь

Вскоре подошло время полу
чать диплом в Сызранском неф
тяном техникуме, где он учился.
А когда на распределительной 
комиссии предложили ему по
ехать в Сибирь, с радостью со
гласился.

А зимы стояли тогда мороз- 
|  ные, и туго пришлось новоселам.

Жили где придется. Кто в на
спех сколоченных времянках,
кто в палатках, а иные и вооб- — За прошедшие тридцать глубже тех, которые использова
ние в юртах. Но никто не жало- тет, — рассказывает Александр дись до этого. Много было раз- 
вался знали, что все эти не- Михайлович, — оборудование на ттит предложений по конс^рук- 
удобства и трудности времен- заводе существенно изменилось, щщ такой печи, но ни одг^г из 
ные. Все верили, что пройдет Я бы сказал — до неузнаваемо- до могла выдержать нагруз- 
время, и среди разбуженной сти. Резко возрос технический ^  Занялись этой проблемой 
приангарской тайги встанут уровень. В связи с этим подня- Шабашов и инженер Николай 
кварталы будущего красавца го- лнсь и производственные пока- Пантелеймонович Ганусич. Мно- 
рода. Завод тоже только начи- затели. Это особенно заметно в го пришлось перебрать разных 
нал строиться. На огромной пло- алеплавильном хозяйстве. Ес- вариант0в, перепробовать их, 
щади темнели котлованы под бу- ли раньше загрузка велась вруч- п(жа наКонец добились нужней 
дущие фундаменты, кое-где на- ную, то сейчас все процессы ме- го результата. Конструкция ока- 
чннали подниматься первые кор- ханиэированы. Существенно из- 8алась удачной, и печь вот уже 
пуса. менились камерно-электрические сколько лет работает надежно.

В июне пятидесятого года в печи. Много построили эа по- 
свяаи с организацией дирекции следние годы, чего не было в С такой проблемой столкну- 
строящегося эавода Александра тех проектах, по которым стро- лись и другие заводы в других 
Михайловича Шабашова напра- ился эавод. Это участок закалки городах. Попросили чертежи. Ко- 
вили инженером по комплекта- токами высокой частоты, участок нечно, завод их выручил. И сей- 
ции энергетического оборудова- точного литья с индукционными час печи этой конструкции ра- 
ния. От увиденного на базе у не- сталеплавильными печами. И ботают не только в Ангарске, но 
го опустились руки: на огромной все это делается силами энерге- и в Салавате и Невинномысске.
территории под открытым не- тических служб цехов и главно- самоотвеоженный
бом горами лежало оборудова- го энергетика. а долгии и самоотверженный
ние. Многое было разукомилек- — Александр Михайлович, а ^уд Александр Михаилович не
товано. Особенно в плачевном „ак изменился внешний облик раз награждался почетными гра-
состоянии находились мостовые завода? “ отами- Деивжными премиями.
краны. Приходилось работать за- — в годы строительства мы благодарностями по заводу и
сучив рукава, не считаясь ни с конечно, м еч таГ  Т  многом Объедин0нию- В 1970 году он на-
занимаемыми должностями, ни с много фантазировали -  каким й м Е ж .Т Г н а м е н о в а ш е ^ О а
временем. станет наш завод. Ведь молодо- труд.

. июля 1Уэи года СТИ это свойственно. Но пред- i 6TBa 00 £**  рождения В. И. 
деревообрабатываю- стаоить его таким, каким он Лешша*- Ег_° портрет помещен

Наконеп 25 июля 1950 
был , пущен деревообрабатываю- ставить его таким, каким он - тт
щий цех (ныне модельный). Сто- стал сейчас, н е ’ могли. Не на 8аводской доске По,ета- -•
яло в нем несколько станков, хватало ни фантазии, ни вооб- В. ТРИШКИН,
и делали на них детали для пажения. Большие светлые кор- внештатный корр.

ГВАРДЕЙЦЫ
ПЯТИЛЕТКИ

В коллективе коммунисти
ческого труда арматурного 
цеха JA 2 ЗЖБИ-1 рядом с 
ветеранами работает немало 
молодежи, способной и тру
долюбивой, которая усерд
но перенимает навыки и 
анаиии у опытных наставни
ков.

Арматурщица Старцева 
Екатерина Петровна — од
на из них. Ее ежедневнаи 
иорма выработки не ниже 
110 процентов, качество от
личное. Она ударник ком
мунистического труда. Вме
сте с коллективом Старце
ва несет * трудовую вахту в 
честь XXVI съезда КПСС.

Ва саимке: Е. П. Стар
цева.

Фото И. АМОСОВА.

Коллективы "цехов вавода химических 
реактивов соревнуются за право подпи
сать трудовой рапорт XXVI съезду пар
тии. 61 рабочий вавода выполнил свои 
годовые задания по отдельным показа
телям к 7 октября 1980 года и 15 кол-

СЛОВО СДЕРЖАЛИ
лективов (смен, бригад, участков) озна
меновали третью годовщину принятия но
во! Конституции СССР трудовыми успе
хами. Это такие коллективы, как ремонт- 
но-механнческнй я внергослужба цеха 
Л 1.

Уже сегодня наши передовики произ
водства Сусидко Петр Устнновнч н Чиг- 
ринова Таисья Александровна выполни
ли в честь Дни Конституции СССР пда- 
иово-предупреднтельныА ремонт электро
оборудовании на своих участках работы.

Трудящиеся нашего завода достойно 
встретили День Конституции СССР.

Е. АКИМОВА,
инженер ОТиЗ завода химреактнвов.

СРОЧНО НУЖНЫ ВАГОНЫ ПРОВЕРЯЕМ
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

Коллектив Ангарского це
ментно-горного комбината, 
претворяя в жизнь историче
ские решения XXV съезда 
КПСС, в завершающем году 
пятилетки активно включился 
в социалистическое соревнова
ние, решив превратить 1980 
год в год ударной работы. И 
дело не расходится с приня
тым решением. В течение 
всех трех кварталов государ
ственный план и социалистиче
ские обязательства выполня
лись успешно. За девять ме
сяцев сверх плана выпущено 
цемента 12 тыс. тонн, клин
кера 10 тыс. тонн, шлама 17,9 
тыс. тонн, реализовано про
дукции больше па 139 тыс. 
рублей. Производительность 
труда к соответствующему 
периоду прошлого года со
ставила 100,7 процента. Это

позволило получить дополни
тельно прибыли 50 тыс. руб
лей.

На комбинате ведется боль
шая, многосторонняя работа 
по повышению качества выпу
скаемой продукции. И не слу
чайно к Дню Конститу
ции коллектив сумел сделать 
подарок Родине — выполнил 
годовые социалистические 
обязательства по выпуску це
мента марки 500.

Перевыполнению основных 
производственных показате
лей способствовали широко 
развернувшееся социалистиче
ское соревнование, ускорение 
внедрения достижений науч
но-технического прогресса, вы
полнение реконструкций и мо
дернизаций технологического 
оборудования, создание бла

гоприятных условий труда, 
внедрение производственной 
эстетики. Основной * движущей 
силой во всех этих начина
ниях являются люди, которые
о честью несут трудовую вах
ту и во внутризаводском соц
соревновании добиваются не
плохих ревультатов. Неодно
кратно призовые места зани
мали коллективы цеха помо
ла (нач. цеха А. А. Черны
шов), энергоцеха (нач. цеха 
В. К. Мякишев). Среди смен 
и бригад лучшими приэнаны 
смены мастеров Н. В. Нелю- 
бовой, Н. В. Булукова, Я. Д. 
Симоненко, технолога Н. Н. 
Лястопадовой, участок масте
ра А. А. Шумилова. Звание 
«Лучший по профессии» при
своено 57 рабочим, из них 
удерживают это 8ванне в те

чение трех месяцев подряд 
Е. С. Яковлева — машинист 
сырьевых мельниц, П. А. Па
нов — пом. машиниста вра
щающихся печей, В. И. Ста
рев — слесарь, М. П. Марты
нова—электрообмотчик, А. С. 
Копырин — бульдозерист, 
И. К. Захожев — экскаватор
щик.

Коллектив полон решимости 
досрочно завершить 1980 го- 
и пятилетку в целом. Но в 
последнем квартале сложи
лось тяжелое положение С 
обеспечением комбината сы
рьевыми компонентами. На 
сегодня пока план четвертого 
квартала не подкреплен нали
чием сырья на складах ком
бината. Это проивошло из-за

недопоставки вагонов. За де
вять месяцев недопоставлено 
705 вагонов под цемсырье, 114 
вагонов под гипс, 76 вагонов 
под порфироиды. Недопостав
лено 53 тыс. тонн мрамора, 7 
тысяч тонн гипса и 5,3 тыс. 
тонн порфироидов. Это вызы 
вает тревогу. В настоящее 
время для ритмичной работы 
необходима ежесуточная по
ставка карьеру «Перевал» под 
цемсырье 10 полувагонов, 15 
крытых вагонов комбинату 
под отгрувку цемента, 6—8 ва
гонов Тимлюйскому цемзаво- 
ДУ под отгрузку порфирои
дов.

, М. ПОПОВА, 
начальник планового отде
ла цементно-горного ком- 

, ’ бината.
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ОТ СЪЕЗДА К  СЪЕЗДУ: НАШ И ДОСТИЖ ЕНИЯ

СЛУЖБА КАЖДОГО ДНЯ
СТРАНИЦА ПОСВЯЩЕНА КОЛЛЕКТИВУ 

ГОРБЫТКОМБИНАТА

I

В ДЕСЯТОЙ ПЯТИЛЕТКЕ наше
му коллективу планировалось 

оказать услуг населению на 13 мил- 
лв̂ АОШ 827 тысяч рублей. За 4 года 
9 ̂ месяцев этот показатель равен 13 
миллионам 369 тысячам рублей. Эти 
цифры позволяют выразить надеж
ду, что пятилетний план будет вы
полнен к 28 ноября.

Успешному выполнению заданий 
десятой пятилетки способствует со
циалистическое соревнование, в ко
тором участвуют мастерские, цохи, 
бригады, члены коллектива. За че
тыре с половиной года пятилетки 
коллектив 11 кварталов занимал 
призовые места в социалистическом 
соревновании среди коллективов 
служб быта и коммунального хозяй
ства области и три квартала — по 
РСФСР.

48 рабочих разных отраслей ком
бината рапортовали об успешном 
завершении своих личных пятилет
них заданий досрочно, а мастер- 
обувщик, кавалер орденов «Знак 
Почета* и Трудовой Славы III сте
пени Е. И. Колотыгин выполнил к
1 сентября 1980 года две пятилетки 

■ трудится в счет 12-й.
Улучшению бытового обслужива

ния населения города и прилегаю
щих к нему сел способствовали ме
роприятия, которые были направле
ны на повышение качества и куль
туры обслуживания, внедрение но
вых видов услуг, расширение сети 
обслуживания, улучшение условий 
труда работающих и т. д. Всего за

четыре с половиной года внедрено 
208 организационно-технических ме
роприятий. Прирост объемов услуг 
от их внедрения составил 450 тысяч 
рублей.

В настоящее время горбыткомби- 
натом оказывается около 180 видов 
услуг, 39 из них были внедрены 
ва текущую пятйлетку. Это еже
годное представление новых моде
лей попшваемой обуви, утверждае
мых республиканским художествен
ным советом, абонементное обслу
живание холодильников, пошив и 
ремонт кожгалантерейных изделий, 
организация музыкальных кварте
тов для обслуживания новобрачных 
при Доме бракосочетания и семей
ных торжеств, новые виды стрижек 
и причесок, обновление изношенной 
обуви и т. д. *

За годы десятой пятилетки от
крыты салон пошива обуви в 19-м 
микрорайоне, парикмахерская, при
емный пункт и ателье проката в 
15а микрорайоне, внедрено 120 еди
ниц нового оборудования. Необхо
димо подчеркнуть и оживление ра
ционализаторской работы — 92 рац
предложения были внедрены с эко
номическим эффектом, более 8 ты
сяч рублей. В результате внед
рения далеко не всех перечислен
ных мероприятий производитель
ность труда в целом по комбинату 
в 1980 году возросла по сравнению 
с 1975 годом на 48 процентов.

Значительно улучшилось качест

во оказываемых услуг. В цехах с 
промышленными видами услуг 
внедряется комплексная система 
управления качеством, в парик
махерских созданы посты качества. 
Это позволило сократить поток жа
лоб от населения.

Руководством горбыткомбината 
повседневно уделяется внимание 
улучшению условий труда работа
ющих. Ежегодно на это затрачива
ется 30—35 тысяч рублей.

Говоря о достигнутом, необходимо 
остановиться и на тех слабых сто
ронах нашего производства, кото
рые, к сожалению, еще существуют. 
Зачастую мы сталкиваемся с таки
ми фактами, как несвоевременное 
выполнение заказов, что вызывает 
большие потери времени у жителей, 
несвоевременный приход мастера 
по вызову заказчика, нека
чественное выполнение ремон
та, что влечет за собой повторное 
обращение в мастерские, и ряд дру
гих недостатков, с которыми мы 
будем вести решительную борьбу.

Решая эадачи текущего года, кол
лектив горбыткомбината одновре
менно намечает уже рубежи следу
ющей, одиннадцатой пятилетки.

Ю. ГОРЯЧКИН, 
главный инженер городского 
комбината бытового обслужива
ния.

Д
ВА ГОДА наэад Н. П. Пархоменко присво
ена квалификация мастера 1-го класса..Это 
человек поистине неутомимый, ищущий. В па

рикмахерской № 23 она работает 12 лет, посто
янно совершенствует свое мастерство. Немало 
у нее и учеников.

На сш ике: EL П. Пархоменко (в центре).
Фото В. МАКСУЛЯ.

Н А К А П Л И В А Е М  ОПЫТ
Н АЖДЫЙ из нас понимает, что цех по ремонту 

сложной бытовой техники очень нужная служ
ба. Ведь часы, холодильник или стиральная машина 
сегодня в каждом доме и, как всякая техника, мо
гут выйти ив строя* От нас зависит, как быстро мы 
устраним поломку.

Коллектив цеха принял повышенные социалистиче
ские обязательства в честь XXVI съезда партии. Суть 
их в дальнейшем улучшении обслуживания населе
ния: увеличении объема реализации услуг, повыше
нии качества исполнения заказов.

Прирост реализации бытовых услуг за пятилетие 
по нашему цеху составил 239 тысяч рублей. Этому 
во многом способствовало оказание новых видов ус
луг: абонементный ремонт х о л о д и л ь н и к о в , ремонт 
электронных часов, заправка газовых зажигалок и 
другие.

Дальнейшие резервы мы видим прежде всего в

Г О В О Р Я Т  У Ч А С Т Н И К И  С О Р Е В Н О В А Н И Я

улучшении качества своего труда. Ведь иэ-за не
брежной работы, «повторок», как называют возвра
щенную бытовую технику, масса времени тратится 
непроизводительно.

Сейчас у нас внедрен стопроцентный контроль ка
чества часов. Для этого выделено специальное поме
щение, оборудована контрольно-испытательная стан
ция.

Тщательно ведется учет отказываемых услуг, ана
лизируются причины отказа, принимаются меры к их 
сокращению. Любой дефект, если даже он случится 
после ремонта, выявляется в стенах мастерской. За
казчик может быть уверен: он получит изделие в 
полной исправности.

Хотя недостатки в нашей работе еще встречаются, 
по надо отметить, что за годы десятой пятилетки на
ми накоплен богатый опыт, возросли профессиональ
ное мастерство, ответственность и сознание каждого 
за порученное дело.

Л. ШМЕЛЕВА,
начальник цеха по ремонту сложной бытовой тех

ники.

ЦИФРЫ И ФАКТЫ
™ и и р и с и п ы х  П у н к тах

горбыткомбината трудятся в настоящее время 
995 человек.

* •  #
Ва 4,5 года оказано населению услуг сверх 

плана ва 266 тысяч рублей.
Более 129 тысяч рублей сверхплановой при

были получено ва счет внедрения новых форм 
производства, экономии сырья и энергоресурсов. 

* * *

За последние 1,5 года 185 парикмахеров, 5 
бригад по ремонту бытовой техники переведе
ны на бригадный метод работы.

*  *  *

Только в 1980 году внедрено 9 новых видов 
услуг и форм обслуживания населения.

* * *

Открыты новая парикмахерская в 15-м микро
районе, пункт проката в 10-м и салон приема 
заказов обуви в 19-м микрорайоне.

* * *

В соцсоревновании сегодня участвуют *585 
человек, 18 бригад ■ 5 участков.

•  * *
48 человек выполнили пятилетний план к 

110-й годовщине со дня рождения В. И. Лени
на. ^

•  * *
Оказано бытовых услуг на одного иштели 

города за пятилетие на 69 рублей, вто на 14 
рублей больше, чем в 9-й пятилетке.

* * *
Повышенные социалистические обязательства 

к дню открытия XXVI съезда КПСС взяли 5 
парикмахерских, 8 прокатных пункта, коллек
тив обувного цеха и цеха ремонта бытовой 
техники.

П О Д Т В Е Р Ж Д А Е М

З В А Н И Е ]
НАШ салон был открыт в 

1974 году. За пятилетие 
накоплен достаточный опыт в 
пошиве обуви.

Ежегодно мы представляем 
образцы новых моделей на 
республиканский художест
венный совет. Надо сказать, 
что наша обувь оценивается 
высокими баллами и мало 
чем отличается от импортной. 
Это дает право носить высо
кое звание ателье высшего 
разряда. Спрос населения 
ежегодно растет, однако и 
мы не успеваем его удовлет
ворять. Это связано с тем, что 
квалифицированных кадров у 
нас недостаточно, мало модо- 
I »

Юноши и девушки, пришед
шие работать в нашу от
расль, должны знать, что они 
имеют широкие возможности 
для продолжения образова
ния. Все необходимые усло
вия для этого созданы.

Наше ателье планируется 
перевести в более просторное 
помещение, и, следовательно, 
условия для работы улуч
шатся. _____

Л. ЯЗЫНИНА, 
ваиройщии обуви.

ГЛАВНОЕ — 

КАЧЕСТВО

С РЕДНИЙ ремонт холо
дильника обходится кли

енту в 40—50 рублей, заме
на агрегата — 100 рублей, а 
стоимость абонемента на год 
всего лишь 9 рублей. По 
приблизительным подсчетам, 
расход на один средний ре
монт холодильника составляет 
столько, сколько по абонемен
ту в течение 10—11 лет. Зна
чит, абонементная форма об
служивания выгодна для на
селения.

Бригада, занятая ремонтом 
холодильников по абонементу, 
состоит ив 8 человек. Пятеро 
заключают договоры, произво
дят технологическое обслужи
вание, трое занимаются ре
монтом непосредственно в це
хе. Хотя коллектив наш не
большой, но мы обслуживаем 
до пяти тысяч договоров в 
год. Это самый высокий ре
зультат по области.

Нашим основным показате
лем в работе является каче
ство ремонта. Стараемся к,по
извести его так, чтобы пов
торного вызова не последо
вало. ___  ____

Ф. ГИЗБРЕХТ, 
бригадир по ремонту хо

лодильников.

С ОБЯЗАТЕЛЬСТВОМ  

СПРАВЛЮ СЬ

О  А пятилетие большое рас- 
^  пространение в прокате 

получили такие новинки: теле
визоры для автомобилей, про
игрыватели «Стерео», микро
калькуляторы «Электроника», 
транзисторные телевизоры 
«Юность», пианино и другое.

#
В сравнении с 1975 годом 

план только по нашему про
катному пункту увеличился 
на 30 — 40 процентов. В ны
нешнем году поступило боль
шое пополнение туристского 
инвентаря, к зимнему сезону 
обновили лыжи, ботинки, сан
ки «Чук и Гек».

На нынешний год план по 
нашему пункту проката со
ставляет 20 тысяч рублей. Я 
взяла повышенное обязатель
ство — до конца года дать 
сверх плана 300 рублей. Уве
рена, что с этим обязатель
ством справлюсь.

К. КРАСНИКОВА, 
прокатного 

пуиита М 4.

РОСТ

МАСТЕРСТВА ]
ПАРИКМАХЕРСКАЯ «Яро-
1 славна» относилась к 

числу отстающих. В ней, как 
правило, было мало посети
телей. Но вот уже два года 
подряд коллектив ее не толь
ко успешно справляется с 
планом, но даже идет с пере
выполнением. А за первое по
лугодие нынешнего года нам 
вручено переходящее Красное 
знамя.

Почему это стало возмож
ным? Большую роль в повы
шении мастерства сыграла 
переквалификация масте
ров, проводимая два раза в 
год. Отстающих это стало 
подтягивать. Постоянное уча
стие отдельных парикмахеров 
в конкурсе «Мастер золотые 
руки» также сыграло опреде
ленную роль в совершенство
вании мастерства. А когда 
коллектив подтянулся до 
уровня передовых, появилась 
возможность соревноваться с 
другими.

Цехком направлял свою ра
боту на повышение трудо
вой дисциплины, и в этом 
плане достиг больших успе
хов.

Т. СЕМЕНОВА, 
мастер-модельер.

СПРОС

УВЕЛИЧИВАЕТСЯ

Г~ ОЛЫПИЕ изменения - 
произошли ва годы пяти

летки в сфере обслуживания 
в целом и в производстве 
обуви в частности. Помню, 
дет пять назад план состав
лял всего лишь 30—32 ты
сячи пар на цех. Сейчас он 
возрос до 48 тысяч пар. Свя
зано это с повышением про
изводительности труда.

Раньше было много жалоб 
не только на плохое качество, 
но и на продолжительность 
сроков изготовления обуви. 
Сейчас заказы в большинстве 
своем выполняются своевре
менно, резко сократились жа
лобы.

Достойным соперником в 
соревновании у меня являет
ся Е. Колотыгин. Это мастер 
с большим опытом. Он не 
только умеет хорошо и быст
ро делать свое дело, но и пе
редает свой опыт молодо-* 
жи. Для меня он остается 
наставником.

На последний год пятилет
ки план мой составляет 3025 
нормо-часов. Я решил до кон
ца года выработать еще 1000 
нормо-часов.

А* ГАЛУШКИН, 
мастер-обувщик.

:
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горий Ильин, Сергей Тере
щенко, Николай Кузнецов.

— Расскажите немного об 
уровне мастерства спортсме
нов, принявших участие в со
ревнованиях.

— К нам приехало свыше 
200 дзюдоистов из 60 городов. 
На каждую весовую катего
рию приходилось более 30 
участников. Все эти цифры 
сами говорят за себя. По об
щему мнению специалистов, 
соревнования были на ред
кость представительными.

Р Е З У Л Ь Т А Т Ы  
М О Ж Н О  У Л У Ч Ш И Т Ь

слабым составом, чем, напри
мер, к первенству ЦС ДСО 
«Труд». Пришлось выставить 
дублирующий состав. На мой 
взгляд, хорошую борьбу по
казали Н. В. Кузнецов, В. Оси
пов, Н. Н. Кузнецов, С. Чмара. 
Они не стали призерами со
ревнований, но проявили бой
цовские качества и имеют в 
своем активе по нескольку 
побед.

Любые соревнования — это 
школа. И прежде всего шко
ла тактики, приобретения со
ревновательного опыта. С 
профессиональной точки зре
ния в технике мы не уступа
ем спортсменам других 
команд. Но зато опыт участия 
в соревнованиях высокого

ИНТЕРВЬЮ

О  АКОНЧИЛИСЬ соревнования на первенство СССР по 
борьбе дзюдо среди добровольных спортивных об

ществ профсоюзов. Соревнования такого высокого ранга в 
Иркутской области проводились впервые, поэтому понятен 
интерес болельщиков к этому виду спорта. Дзюдо в Ан
гарске своей популярностью обязано ДЮСШ «Победа».

Наш корреспондент попросил директора школы В. В. 
Невзорова ответить на ряд вопросов и прокомментиро
вать итоги соревнований.

а

— Прежде всего, Валерий 
Владимирович, поздравляю 
вас с очередным успехом. 27 
сентября на соревновании 
был «день Ангарска» — пер
вое место в весовой категории 
до 57 кг завоевал ваш ученик 
Игорь Еременко. Что вы мо
жете рассказать о нем?

— Игорь тренируется в 
школе уже несколько лет. 
Побеждал на областных со
ревнованиях, был призером 
зоны ЦС ДСО «Труд», участ
вовал в первенстве РСФСР. В 
этом году я тренировал его 
вместе со Львом Павловичем 
Оловниковым и считаю, что 
победа Игоря — это резуль
тат нашей общей работы. 
Впрочем, гораздо правильней 
будет считать это результа
том работы всей нашей шко
лы. Лев Павлович в этом го
ду подготовил призеров пер
венства ЦС ДСО «Труд» Во
лодю Осипова, Алексея Лебе
дева, Вячеслава Сорока. Очень 
плодотворно работает тренер 
Н. П. Перевалов. В числе его 
учеников чемпионы области, 
призеры первенств ЦС ДСО 
«Труд» Юрий Гутников, Гри-

Каждая победа доставалась с 
большим трудом. На этих со
ревнованиях потерпели пора
жение и не стали призерами 
6 из 10 членов сборной коман
ды СССР. Поэтому принято 
решение классифицировать 
эти соревнования на мастер
ский норматив для победите
лей в каждой весовой кате
гории.

— А как выступили осталь
ные дзюдоисты вашей шко
ды? Как они смотрятся на 
фоне подготовки других 
команд? Какие выводы из 
подготовки можно сделать?

— Конечно, не в оправда
ние, а ради объективности 
должен сказать, что еще до 
начала соревнований мы, как 
говорят, «понесли потери». 
Трое нагЛих спортсменов, 
включенных в состав сборной 
ЦС, поступили в институт и 
были направлены на сель
хозработы, двое получили 
травмы, еще двоих общеобра
зовательные школы не осво- ♦ 
б о дили для участия в сорев
нованиях. И получилось так, 
что к этому всесоюзному пер
венству мы подошли с более

ПобеЖдает „Ермака

В первом периоде первого 
матча с «Авангардом» игра у 
«Ермака» не клеилась. Не
завершенность атак, несогла
сованность в действиях, пос- 
нешность... Итог — пораже
ние.

А вот дальнейшая игра 
произвела хорошее впечатле
ние. Роль организатора атак 
взял на себя (и это законо

мерно) капитан «Ермака» А. 
Мазуренко. Уже на четвертой 
минуте второго периода он 
сравнивает счет — 1:1. Сле
дом отличный проход В. Дыр- 
мовского — 2:1. А. Мазуренко 
в этом периоде еще дважды 
поражает ворота гостей.

Если гостям во втором пе
риоде удается забить вторую 
шайбу, то третий период ан-

гарчане выигрывают полно
стью. Голы А. Мажугина, А. 
Макарова и Е. Петрова — это 
итог коллективных действий 
команды.

7:2 — с таким счетом «Ер
мак» побеждает команду иа 
Уфы. Кстати, вторым трене
ром «Авангарда» является 
мастер спорта Г. А. Казаков, 
тренировавший ранее «Ер
мак».

Второй матч ангарчане вы
играли со счетом 2:0.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: улица Ленина, 43.
редактор — 2-25-46; заместитель редактора 
ответственный секретарь и отдел информации 
отдел партийной ■ комсомольской жизни

F промышленный отдел — 2-29-28; бухгалтерия и 
ная приемная — 2-45-83; отдел культуры, быта
2-42-37; фотолаборатории ■
ры — 2-20-68.

Телефоны:
— 2-21-37;
— 2-55-57;
— 2-51-67; 
обществен- 

и писем —
юро — 2-53-31; корректо-

ранга по дзюдо у нас крайне 
невелик. Последние три года 
мы совершенно не участвуем 
во всесоюзных турнира!, ко
торые помогли бы в приоб
ретении такого опыта. Сей
час, чтобы бороться на уров
не сборных республик и стра
ны, необходимо много рабо
тать над общефизическим 
развитием, быть способным 
переносить 2—3-разовые тре- * 
нировки в день. Мы далеки 
от этого. Мы не имеем сорев
новательной спортивной фор
мы (кимоно). Мы располага
ем отличной спортивной ба
зой, но отсутствие ряда дру
гих необходимых компонен
тов не позволяет нам плано
мерно и уверенно готовить 
спортсменов высокого класса. 
Целый ряд очень важных 
вопросов, влияющих на подго
товку дзюдоистов, пока так и 
остается нерешенным. И хо
тя школа сейчас празднует 
новую победу своих учени
ков, мы не вправе закрывать 
глава на эти недостатки.

— В каких соревнованиях 
предстоит участвовать спорт
сменам школы в ближайшие 
месяцы?

— До конца этого года для 
юношей 1965—66 годов рожде
ния будут проведены пер
венство ЦСО ДСО «Труд» 
и соревнования на кубок 
общества среди ДЮСШ. Мы 
примем участие в чемпиона
те РСФСР и в двух соревно
ваниях областного масштаба.

тренируются лыжники
Солнечной теплой погодой встретил Иркутск лыжников, 

приехавших на областные соревнования по общефизиче
ской подготовке.

27 сентября в 12 часов был дан старт женщинам по 
легкоатлетическому кроссу на дистанции 5000 м. Старт 
приняли 54 участницы. До отметки 2 км лидировала Л. По- 
лухина (СК «Ангара»), но затем вперед выходит мастер 
спорта СССР Н. Красилова, за ней устремилась ее под
руга по команде кандидат в мастера спорта Е. Абельганс. 
Она обходит Н. Красилову и до самого финиша не уступа
ет лидерства. ^

Старт у мужчин на дистанции 10 км приняли 78 спО} ^  
сменов. Здесь сильнейшим оказался мастер спорта СССР 
Н. Шестаков, его время — 31 минута 42 сек., второе место 
у Н. Кострицы (оба СК «Ангара»).

Во второй день проводилась эстафета 3x3 км у женщин 
и 5x3 км у мужчин. За команду СК «Ангара» выступали Л. 
Полухина, Т. Переина и Н. Красилова. Они одержали по
беду с большим преимуществом.

Мужская команда в составе мастеров спорта СССР Алек
сея Красилова, Николая Кострицы, Николая Шестакова за
няла также первое место.

По итогам двух дней соревнований команда СК «Ангара» 
эаняла первое место, второе место у команды Братска, на 
третьем месте команда Коршуновского ГОКа.

Н. КОСАРЕВ, 
старший тренер СК «Ангара».

Ф У Т Б О Л

5,7 октября «Ангара» принимала на своем поле «Амур» 
(Комсомольск). Исход первого тайма первой игры решили 
два точных удара С. Дементьева. Дальневосточники попы
тались сравнять счет, вабрать инициативу в свои руки, но 
довольствовались единственным голом.

Успех ангарчан в начале второго тайма закрепил В. По- 
конин — 3:1. Он вабил свой 22-й гол в нынешнем чемпи
онате. Игра одного из лучших бомбардиров «Ангары» от
личается самоотверженностью, мастерством.

Второй матч закончился вничью — 0:0. Теперь в активе 
ангарчан 38 очков. Это пятое место в турнирной таблице. 
Впереди четыре матча — два с «Лучом» (Владивосток) — 
— 11, 13 октября и два со «Звездой» (Иркутск) — 17, 19 
октября. 11 октября начало матча в 17 час., 13 — в 18-30.

СЕГОДНЯ СОСТОИТСЯ ЛЕГКОАТЛЕТИЧЕСКАЯ ЭСТА
ФЕТА НА ПРИЗЫ ГАЗЕТЫ «ЗНАМЯ КОММУНИЗМА».

СТАРТ В 16 ЧАС. НА ПЛОЩАДИ ИМ. В. И. ЛЕНИНА.

Ш Т В И И )
СУББОТА, 11 октября 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.00—«Время». 8.40-^-Утренняя гимна
стика. 9.05—«АБВГДейка». 9.3Б — 
«Для вас, родителиI».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК л
10.05— «Приангарье».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
10.35—«Больше хороших товаров».
11.05—41-й тираж «Спортлото». 11.20 
—«Рассказы о художниках». М. Гре
ку. Передача из Кишинева. 11.45 — 
«Победители». Клуб фронтовых дру- 
аей. Встречи ветеранов 5-й ударной 
армии. 13.00—К национальному празд
нику Испании. Кинопрограмма. 13.45 
—Играет гитарист Диего Бланко (Ис
пания). 14.35 — «Сегодня в мире». 
18.10—«Очевидное — невероятное». 
19.15—«Впервые на экране ЦТ». Худо
жественный фильм «Степь». По одно
именному произведению А. П. Чехо

ва. 1-я серия. 20.30—«Время». 21.05— 
«Степь». Художественный фильм. 2-я 
серия. 22.00—Премьера телевизионно
го документального фильма «Слово 
об Олимпиаде».

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

10.06 — «Творчество народов мира».
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

10.35 — Для детей. «Как пришла сказ
ка». Телевизионный фильм. П.ОО-'Цв. 
тел. «Идет в гости детский сад». 11.35 
—«Добрый след». Документальный 
фильм. 12.00—«Молодые пути». 13.00— 
«Деревня переезжает». Телевизион
ный документальный фильм. 13.25 — 
«Субботняя почта». 14.25 — «Курс
прежний». Документальный фильм. 
14.60—«Наш комментарий». Итоги 
жатвы. 15.10—«Музыкальная почта». 
Концерт, посвященный Дню работни
ков сельского хозяйства. 16.40—«Вос
кресение п понедельник». Телевизион
ный фильм-спектакль.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

'НИКИНОМ Ж
«МИР» — Чудовище (Франция, де

ти до 16 лет не допускаются). 10, 
12, 14 (удл. — Сделано в «Фитиле»), 
16-20, 18-10, 20, 21-40. Содтв. 8-46.

Открыта предварительная продажа 
билетов на премьеру нового цветного 
художественного фильма «День свадь
бы придется уточнить» (16 октября). 
После премьеры встреча с исполни
тельницей главной роли актрисой 
Евгенией Симоновой.

«ПОБЕДА» — Прощальная гастроль
«Артиста» («Мосфильм»). 10, 11-40,
13-20, 16, 16-40, 18-20, 20, 21-40
(удл. — Творчество и алкоголь).

«ОКТЯБРЬ» — Щит и меч (3-я ж 
4-я серии). 14, 17, 20. По многочис
ленным просьбам зрителей демонстра

ция фильма «Щит ■ меч» продлится
до 19 октября.

«ПИОНЕР» —I Корона Российской 
империи, или Снова неуловимые (2
серии). 10, 13-30, 16, 18-30, 21.

«ГРЕНАДА» — Капкан (Англия). 
12, 16, 18, 19-40 (удл.), 21-50. Кру
госветное путешествие Кота в сапогах. 
10, 14.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — Стар
шина. 10, 11-50, 13-40, 16, 17-50, 19-40, 
21-20. Зал «Восход» — Похищение 
«Савойи». И, 16-40, 18-30, 20-20 (удл.). 
Наш друг Пишнчитай. 10-10, 14-20. 
Полуночник. 12-50, 15-10.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Капжаи. 
Комиссар полиции обвиняет. 16.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Сделано » 
«Фитиле». 16, 18, 20.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Экипаж (Д се
рии). 15, 17-40, 20-20. Весенние пере-

Ангарский городской отдел здра
1вертышн. 15-10.

воохранения и горком союза ме
дицинских работников выражают Горком союза учителей и коллек
искреннее соболезнование главно тив школы № 2 выражают собо
му врачу кожно-венерологнчеосого лезнование учителю Черниговскому
диспансера Спиритус Этте Алек Николаю Гавриловичу в связи со
сандровне по поводу смерти . смертью

матери отца.
.
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